Hommage à Pierrette Lacoste-Caron

La famille universitaire est de nouveau affectée par le décès, survenu le 20 septembre 2002, de Madame Pierrette Lacoste-Caron, professeure retraitée du Département de nutrition. Après avoir obtenu de l'Institut de diététique le grade de B.Sc. (1951), elle consacre quelques années à la pratique de sa profession. Puis, désireuse de parfaire sa formation, elle s'inscrit à l'Institut où, sous la direction de la regrettée Rachel Beaudoin, elle effectue des travaux qui la mènent à la maîtrise (1958).

Active dans le milieu professoral, elle s'y fait remarquer par la direction de l'Institut qui lui confie, en 1968, un poste de professeur adjoint. Son expérience de la pratique professionnelle en nutrition enrichie par les cours suivis à l'école des HEC, lui permet de mettre sur pied un enseignement structuré dans le secteur de l'administration des services de l'alimentation. Tout au long d'une carrière qui se déroule normalement (agrégée en 1973), elle dispense un enseignement hautement apprécié par ses étudiantes et contribue de la sorte à la consolidation des programmes d'études en nutrition. On la regrettera.